

EN EL PASO CHACALLUTA, JUNTO AL LÍMITE INTERNACIONAL CON PERÚ:

# En la frontera norte detienen a siete extranjeros y desbaratan una banda que internaba drogas a Chile al interior de vehículos adaptados

MARIO ROJAS M.

Dos hitos policiales se registraron ayer en la frontera norte con Perú y Bolivia. En el paso Chacalluta, ubicado a unos 20 kilómetros al norte de la ciudad de Arica, con la detención de siete extranjeros —cuatro bolivianos y tres peruanos— fue desbaratada una organización internacional que se había especializado en internar a Chile cargamentos de drogas, incluyendo ketamina.

La Policía de Investigaciones informó que los implicados trasladaban los cargamentos al interior de estructuras de vehículos especialmente adaptados.

El grupo fue detenido en un operativo en que se les incautó más de 23 kilos de ketamina y más de cinco kilos de cocaína, valuados en más de \$570 millones. A los implicados también les decomisaron dos vehículos y más de \$21 millones en dinero en efectivo.

Mientras que en el altiplano, a 200



**INGRESO.**— La Policía de Investigaciones informó ayer que ya en territorio chileno, los cargamentos de droga eran distribuidos a traficantes en ciudades del extremo norte del país.

kilómetros al este de Arica y a más de 4.600 metros sobre el nivel del mar, Carabineros inauguró una tenencia en el paso fronterizo Chungará, donde son habituales los operativos por delitos como tráfico de drogas, contrabandos e

ingresos clandestinos a territorio chileno.

La unidad policial más cercana a ese complejo funcionaba a más de cinco kilómetros al oeste, junto al lago Chungará, donde hasta la década pasada operaba el antiguo complejo fronterizo.